

Ressort: Entertainment

Gute Quote für Raabs Polit-Talkshow "Absolute Mehrheit"

Köln, 12.11.2012, 09:35 Uhr

GDN - Stefan Raabs neue Polit-Talkshow "Absolute Mehrheit" hat am Sonntagabend bei ihrer Premiere eine gute Zuschauerquote verzeichnen können. Wie der Sender ProSieben am Montag mitteilte, sahen in der werberelevanten Zielgruppe der 14- bis 49-Jährigen 1,28 Millionen Zuschauer die Sendung.

Das entspricht einem Anteil von 18,3 Prozent. In der Zielgruppe der 14- bis 29-Jährigen erreichte Raabs Talk 24,7 Prozent Marktanteil, das sind 0,50 Millionen Zuschauer. Sieger im Publikumsvoting der ersten Sendung war Wolfgang Kubicki (FDP). Er erreicht 41,4 Prozent der Zuschauerstimmen in der finalen Diskussionsrunde der Show, aber nicht die absolute Mehrheit. Damit gehen die 100.000 Euro Gewinn in den Jackpot für die nächste Ausgabe von "Absolute Mehrheit - Meinung muss sich wieder lohnen". Dann diskutieren fünf neue Gäste mit der Chance, 200.000 Euro zu gewinnen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-2174/gute-quote-fuer-raabs-polit-talkshow-absolute-mehrheit.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com